





prensa

El presidente de Puertos del Estado y el presidente de la Autoridad Portuaria de Tarragona analizan los proyectos estratégicos del Port

 Álvaro Rodríguez Dapena se reúne con la Comunidad Portuaria en su visita al puerto de Tarragona

<u>11-02-2022</u> El presidente del Organismo Público Puertos del Estado, Álvaro Rodríguez Dapena, ha visitado hoy el Port de Tarragona. El encuentro con el presidente del Port de Tarragona, Josep M Cruset, y otros responsables de la Autoridad Portuaria se ha centrado en la presentación de los proyectos estratégicos del puerto y en analizar con la Comunidad Portuaria de Tarragona el estado actual y perspectivas de futuro del sistema portuario.

La visita ha comenzado con una reunión de trabajo con el Comité Ejecutivo de la Autoridad Portuaria de Tarragona que ha servido para explicar el estado de ejecución de las inversiones que el Port está desarrollando bajo el lema "Horizonte 2023" con el objetivo de crecer, aumentar tráficos e incrementar su competitividad. Cruset ha afirmado que "el despliegue de "Horizonte 2023" supondrá la implementación de varias inversiones propias y ajenas, en torno al año 2023 y principios de 2024, que supondrán unas sólidas bases para un crecimiento de la actividad portuaria y la economía y el empleo locales".

Por un lado, la entrada en funcionamiento del Corredor del Mediterráneo convertirá el puerto en el punto más al sur de la península ibérica con conexión con Europa en ancho de vía internacional. Casi al mismo tiempo, la puesta en marcha del túnel de Lilla de la A-27 mejorará la conexión terrestre, en tiempo y en eficiencia, con el hinterland del Port. Por otro lado, Tarragona trabaja en las obras de tres grandes infraestructuras que generarán un crecimiento de los tráficos portuarios, especialmente de mercancía general, y contribuirá a la recuperación económica de la provincia de Tarragona.







Nota de prensa

Port Tarragona está desarrollando una Zona de Actividades Logísticas, con una inversión de más de 30 millones de euros en los próximos años, para urbanizar un espacio portuario de cerca de un millón de metros cuadrados preparado para acoger inversiones privadas para la implementación de actividades logísticas con alto valor añadido. En paralelo, el Port está realizando una inversión 15 millones de euros para la construcción de una nueva terminal intermodal en Guadalajara-Marchamalo, a sólo 60 km de Madrid, y directamente conectada con la terminal intermodal del puerto: La Boella. La concesión de esta terminal supondrá una inversión privada de más de 20 millones de euros (más 5 millones de inversión pública) para la ampliación, modernización y explotación de esta infraestructura, lo que contribuirá al crecimiento del tráfico de mercancía general y al transporte por ferrocarril.

Tras la exposición del presidente de Port Tarragona, el presidente de Puertos del Estado ha trasladado a los directivos de la Autoridad Portuaria que "2022 será un año clave para el sistema portuario español ya que tenemos por delante importantes retos para conseguir que los puertos sean infraestructuras más y mejor conectadas, seguras, inteligentes, sostenibles y competitivas".

REUNIÓN CON LA COMUNIDAD PORTUARIA

Tras firmar en el libro de Honor de la Autoridad Portuaria, el presidente de Puertos del Estado se ha reunido con más de 40 representantes de la comunidad portuaria local. El encuentro con representantes de empresas de los diferentes eslabones de la cadena logística ha permitido poner en común los diferentes puntos de vista sobre el estado actual del sistema portuario estatal. Las empresas que operan en el Port de Tarragona expresaron su voluntad de acompañar a la Autoridad Portuaria en esta nueva etapa de crecimiento con inversiones y nuevas oportunidades de negocio.

Según Rodríguez Dapena "es fundamental la colaboración públicoprivada para alcanzar los objetivos económicos, sociales y medioambientales, y el Port Tarragona es un buen ejemplo de esta







Nota de prensa

estrategia". Además, ha instado a los representantes empresariales a "aprovechar las oportunidades de negocio que las infraestructuras portuarias ofrecerán en los próximos años con la puesta en marcha de proyectos relacionados con la digitalización, la innovación y la sostenibilidad".

VISITA POR MAR

La visita del presidente de Puertos del Estado ha finalizado con un recorrido por mar por los muelles del Port de Tarragona. Uno de los centros de mayor interés de la visita ha sido el nuevo Moll de Balears, de 700 m de línea de atraque y 40.000 m de superficie, que en breve acogerá una inversión privada de 5,5 millones de Global Ports que dará lugar a una nueva terminal de cruceros. Port Tarragona espera recuperar las cifras de pasajeros de 2019, entorno a los 130.000 cruceristas, en dos o tres años.